

Inicio

Colombia

Política

Justicia Opinión Metro

Santander

Economía

Mundo

Deportes

Variedades

Edictos

Santander - Región

Denuncian pésima atención en Barrancabermeja y pensionados se tomaron la policlínica de **Ecopetrol**



Me gusta 1



Un grupo de pensionados de Ecopetrol regresó a las instalaciones de la Policlínica en Barrancabermeja en son de protesta por "la negligencia y la apatía de la directiva y del personal médico quienes, al parecer, han generado inconvenientes para la prestación del servicio", señalan los quejosos que recurrieron ala vías de hecho para reclamar atención.

"Desde muy temprano llegamos a bloquear las instalaciones del área administrativa de la Policlínica de Ecopetrol, esto lo hacemos porque el sistema y la calidad del servicio ha desmejorado demasiado", señaló Daniel Sossa, representante de los pensionados.

Cabe señalar que este tipo de manifestaciones se volvieron recurrentes, ya que los dirigentes de la Junta Nacional y la Subdirectora de Barrancabermeja de la Unión Sindical Obrera, USO, han realizado una serie de llamados al nuevo director, Rafael Tovar, y demás directivas de la Policlínica pero, según señalan, no los han atendidos.

Tramites son eternos

Las personas que ingresaron a la policlínica a realizar la protesta señalan que el pasado 23 de febrero, del presente año, habían realizado una citación a Rafael Tovar, con el fin de conversar y llegar a un acuerdo con la revisión de la calidad del servicio de salud. Sin embargo, no tuvieron respuesta por parte del director.

"La protesta continuará hasta que seamos atendidos porque necesitamos que las personas sean debidamente tratadas. Por ejemplo, si una persona necesita ser trasladada a otra ciudad para un procedimiento médico se demoran de 5 a 6 meses en hacer los trámites, cuando el médico lo está pidiendo en máximo 2, eso no está bien", comentó.











Lo más leído

- Senador Roy Barreras genera rechazo masivo tras proponer que algunas motos paguen peajes
- 2 El 'Búcaro' se habría vengado a bala con la pareja de su enemigo
- 3 Capturado sospechoso cuñado de Adriana pinzón, sicóloga que desaparecida
- Se les liquidó el negocio delictivo a 'Los Farma'
- A dragoneante le salió mal el iuego de estar en el bando

Hasta el momento, **Ecopetrol** no se ha pronunciado frente a estas protestas y tampoco ha respondido a los requerimientos realizados por los pensionados y sus representantes, quien señalaron que continuarán con las presiones hasta que sean atendido y sus peticiones tengan una solución real.

Publicacion: Martes 14 de Junio de 2022

) comentarios	Ordenar por	Lo más reciente
Añade un comentario		





Indicadores Económicos

DIVISAS

 Dólar Hoy
 ◆\$ 3,979.30

 Euro
 ◆\$4,149.43

 Bolivar
 ◆\$753.58

TASAS DE INTERES

OTROS

COLCAP ▼1,528.09 Inflación (dic.-1969) ▶ %